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Мы обещали опубликовать ответ на обращение жителей о благотворительности
депутатов в пользу
пострадавших жителей. И вот ответ получен. Жители очень рады, что болезнь Ирины
Владимировны не затянулась (
25 июня 2015 года ею был открыт больничный лист
) и 30 июня глава МО СД собственноручно подписала ответ, который предлагаем для
ознакомления.

  

То, что депутаты поскупятся и не поделятся своими поощрениями, жители знали
заранее. Просто хотели выяснить, под каким предлогом будет отказ, которых  у
депутатов нашлось предостаточно, лишь бы не отрывать от себя поощрения. Ну и,
конечно же, не обошлось без совета пойти, как всегда, в суд.

  

Остался большой вопрос к депутатам: в чем же заключается  "стража жителей" , о
которой Ирина Владимировна говорила на собрании?
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